

北中学校だより

# 楓

(かえで)

令和6年9月17日(火)

第30号 東金市立北中学校

〒283-0803 東金市日吉台1-20

TEL 0475-50-2288

発行者：校長 久我 和廣

## 学校教育目標

創 **【未来と拓く】**

～輝く瞳，笑顔とあいさつ，光る汗～

めざす生徒像 **「気づき 考え 行動する」生徒**

- (1) 学び合い，高め合う生徒⇒輝く瞳・・・(知)
- (2) 認め合う，心豊かな生徒⇒笑顔とあいさつ・・・(徳)
- (3) 心身共に健康な，たくましい生徒⇒光る汗・・・(体)

## めざす学校像

基本理念【ひとりの生徒を 粗末にしたとき 教育は その光を失う】

- (1) 学力向上に努める学校
- (2) あいさつと歌声が響く学校
- (3) 安全で安心してすごせる学校
- (4) 清潔で花いっぱい学校
- (5) 地域とともに歩み，信頼される学校



9月3日(火) 体育館にて、2学期始業式が行われました。私からは、パリオリンピックのスポーツクライミングに出場した森 秋彩(もり あい)選手の結果後のコメントについて触れ、2学期もそれぞれの目標に向けて最大限の努力をし続け、もしうまくいかないことがあっても、森選手のように、また前を向いて成長できるように生活して欲しいと伝えました。

また、各学年代表による「2学期の目標」の話ですが、下記に掲載させていただきましたので、2学期に向けての話題としてあげていただければ幸いです。

## 令和6年度2学期始業式にて

1学年代表 1組 鈴木 一主



私たちは、夏の暑さに耐えながら、部活動や宿題に取り組んできました。充実した夏休みはあっという間に過ぎ去り、いよいよ今日から2学期が始まります。残暑に負けず、しっかり気持ちを整えて清々しくスタートしたいと思います。

私たち1年生は、5か月を経て、学年の絆が深まりました。1学期は、授業と休み時間の切り替えが早く、2分前着席を意識することができました。しかし、準備が不十分で慌ててしまう人も見られたため、休み時間になったら次の授業の確認を

怠らないことが大切だと感じました。なぜなら、しっかりと準備をすることで、落ち着いて授業に臨むことができるからです。

2学期の抱負は、「心の余裕を意図的に作ること」です。意図的とは、偶然ではなく自分たちで考えて何かをすることを意味します。学習に集中できる環境を、みんなで工夫して作り上げていくことが2学期の課題です。クラス全体で心掛ければ、充実した2学期を過ごせると思います。1学期の自分たちを超えて、大きく前進していきたいです。「心の余裕を意図的に作ること」によって、学級目標である「一致団結～協力し認め合えるクラス～」に一步近づけると信じています。そして、学年目標の「気づき力～誰もが気分よく生活できる学年を目指して～」は、容易に見えて、とても難しい課題です。引き続き、学年全体で時間をかけて取り組んでいこうと思います。一人一人が心に余裕をもち、思いやりの心を忘れなければ、クラスが一致団結し、大きな力になると思います。そうすれば、気づき力があふれ誰もが気分よく生活できる学年に近づけるはず。男女ともに仲が良くとても元気な学年なので、必ず達成したいと思います。

2学期はたくさんの行事があります。初めて経験する行事が多く、不安がいっぱいです。先生や先輩方のアドバイスを受けながら、乗り越えたいと思います。楓祭に向けて、クラスが一丸となり精一杯頑張ります。私たち1年生の歌声が、聞いてくださる方の心にしっかり届くように一致団結し、努力していきます。一つ一つ課題をクリアして、実りある2学期にしたいです。

2学年代表 2組 ファルハン ハムナ



私たち2学年は、学年目標である「他者理解」をかかげ、その目標を達成できるように1学期を過ごしました。1学期は体育や自然体験教室など一生懸命取り組み、学年全員の記憶に残る行事となりました。

2学期には、楓祭が控えています。昨年は緊張しながらも各学級、東金文化会館にすばらしい歌声を響かせることができました。今年度は、クラスが変わったので、

どんな合唱を創り上げることができるのか楽しみでもあります。よりよい合唱にす

るためには朝の歌で姿勢

を良くして歌ったり、パート別で苦手なことをみんなで協力して改善したりして、各学級理想の合唱を求めて努力し、楓祭を盛り上げていきたいです。

また、2学期には、1学期の反省として2分前着席を徹底していきたいです。1学期後半からは呼びかけてなどで2分前着席ができました。しかし、2学期は呼びかけがなくても自分で判断し、着席するようになりたいです。そのためには時計を常に見ることを心掛けて生活しなければいけないと思います。2分前着席をすることでメリットが沢山あります。例えば、少ない時間の中での学習、読書も可能です。学年としての時間を有効に使うための第一歩として2分前着席の徹底を目指したいです。

2学期は2学年にとって分岐点となる学期でもあります。それは2年生が多くのもを受け継ぎ、学校生活全体を引っ張っていく学期だからです。だから行事などには楽しむ気持ちを持ち、一生懸命取り組み、基本である2分前着席等を心掛け、1年生の手本になりたいです。この2学期は2年生がのびる最大のチャンスだと私は思います。学年目標の「他者理解」の達成により近づけるように2学年全体で頑張っていきたいです。

3学年代表 2組 恵 雪乃



私は、2学期を1学期のときよりも更に有意義な時間にしていきたいと考えています。2学期は、私達3年生にとって、とても大切な時間で、2学期の頑張り次第で人生が変わっていくと思います。なぜなら、私達3年生には、3学期に受験という大きな壁が待っているからです。そのために、私は勉強に力を入れていきたいです。2学期は、今までの復習をしつつ、新しいことも学んでいかなければいけません。この二つを両立できるように目標を持ち、計画的に頑張っていきたいです。また、2学期には楓祭という

大きな行事があります。今年は中学校の行事がすべて最後となり、もちろん楓祭もその一つです。私にとって歌というものは、人と人を繋ぐことができ、人に大きな影響を及ぼすことができるものだと思います。私は楓祭に力を入れ、クラス全体で本気で練習し、自分達にしか作れない自分達だけの合唱をつくりあげ、最優秀賞をとれるよう全力で取り組んでいきたいです。

また、私は生徒会の公約に「学年間の交流を深める」と掲げています。受験で忙しくなり、自分のことで精一杯になってしまい、人との付き合いが減ってくるのがこの学期だと思います。2学期では行事などを通して他学年とコミュニケーションをとり、学年間の交流を深めていきたいです。

2学期は、はじめにいったとおり、とても大事な学期です。最後に全員で笑って卒業するために、今日自分にできることをして、悔いなく2学期を終えたいです。

### 表彰

#### 【口腔保健に関するポスターコンクール】

中学3年生の部

1位 金谷 美咲 (3年2組)

#### 【健歯学校代表生徒】

村松 日和 (3年1組)

中田 柚沙 (3年2組)

#### 【千葉県小中高席書大会】

書星会長賞

金谷 美咲 (3年2組)

#### 【千葉県教育研究会技術家庭科作品展】

優秀賞

山川 茉希 (2年1組)



#### 【山武郡市中学校英語発表会】

学校代表



暗唱の部1年

澤泉まほろ (1年1組)

小堀 凜心 (1年1組)

暗唱の部2年

栗飯原海紗 (2年1組)



### 紹介

日吉台納涼大会が8月24日(土)、日吉台丸山公園内で開催されました。

本校吹奏楽部も参加しました。当日は3年生を中心に3曲演奏し、地域の方々に聴いていただきました。

吹奏楽部の皆さん、お疲れ様でした。

